



# LE MESSAGER CANADIEN

DU

## SACRÉ-CŒUR DE JÉSUS

Vol. I

MONTRÉAL, JUILLET 1892

No. 7

### Intention générale pour le mois de juillet 1892

DÉSIGNÉE ET BÉNIE PAR SA SAINTÉTÉ LÉON XIII

#### Les corporations chrétiennes de patrons et d'ouvriers

**L**ES corporations et associations de tout genre sont un levier puissant pour le bien non moins que pour le mal. Le tout dépend de l'esprit qui les anime, du but qu'elles se proposent et s'efforcent de réaliser. On comprenait cette puissance aux âges de foi, et les classes inférieures de la société, formées en associations multiples, vivaient heureuses et contentes sous la direction maternelle de l'Église. Au sein des familles régnaient la paix, la sécurité et même l'aisance. L'esprit de charité et de dévouement, l'union et la bonne entente montraient au monde ce que peuvent l'influence et l'action de l'Église pour la prospérité et le bonheur même temporels des nations, tout en assurant les intérêts éternels des âmes.